

Protokoll:

Von Seiten der Ausschussmitglieder wird erfragt, weshalb die Übertragungssummen der Positionen „Fahrzeuge“ sowie „Werkzeuge, Geräte“ so hoch sind.

Der Werkleiter erläutert, dass insbesondere bei der Ausschreibung von Fahrzeugen versucht wird möglichst viele Anschaffungen gleichzeitig unterzubringen, da der Kauf als Paket oftmals günstiger ist.

Im Bereich der Werkzeuge und Geräte wird zunächst ein Testmodell (neuer Hersteller, neue Modelle), z. B. einer Motorsäge, beschafft, um dieses im Arbeitsalltag über ein Jahr auszuprobieren. Nach erfolgreicher Testung kann die Beschaffung in größerer Stückzahl erfolgen.

Der Vorsitzende fragt, ob weitere Fragen oder Anmerkungen zu dem Tagesordnungspunkt bestehen. Nachdem dies nicht der Fall ist wird festgestellt, dass sich die Ausschussmitglieder ausreichend unterrichtet fühlen.